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Filt 1860 est une entreprise française qui participe au maintien et au développement de 
l’Industrie textile française.
Chez Filt1860, notre mission est simple ; faire connaître et valoriser le savoir-faire du textile 
français ici et dans le monde grâce à nos cordons et nos filets que nous fabriquons en Norman-
die depuis plus de 160 ans ! Filt1860, c’est une équipe à taille humaine, un atelier de production 
artisanal, un savoir-faire préservé, une bonne dose d’optimisme, d’audace, de volonté et des 
bonnes idées qui nous permettent aujourd’hui d’exporter l’image de notre entreprise et nos 
produits dans plus de 50 pays tels que la Corée, le Japon, les États-Unis ou la Russie !
Derrière nos cordons et filets, nous cherchons à donner du sens à notre métier et véhiculer des 
valeurs qui nous tiennent à cœur et en lesquelles nous croyons profondément : l’Authenticité, 
l’Ouverture et L’Engagement.
 
L’Authenticité parce que tous nos produits sont fabriqués en France, dans notre atelier 
et dans le respect du savoir- faire dont nous avons hérité et que nous prenons soin de perpé-
tuer. Nous restons fidèles à notre histoire et nous avons toujours en tête de concevoir des 
produits Filt1860 qui soient résistants et adaptés au domaine d’activité dans lequel ils seront 
utilisés.
 
L’Ouverture parce que nous avons la chance de pouvoir exporter nos produits dans le 
monde entier et nous veillons à prendre en considération les différences culturelles pour en 
faire un véritable levier de compétitivité. Notre équipe est à l’image de nos clients, les profils 
sont très variés, tous âges, toutes origines et expériences y sont représentés. Nous travaillons 
toujours en équipe pour imaginer les filets de demain.
 
L’Engagement enfin, parce que nous avons un rôle sociétal important à jouer en faveur 
des personnes en situation de handicap, en faveur de la formation pour que nos métiers 
perdurent, en faveur de la non-discrimination à l’embauche, mais aussi en faveur du respect et 
de la protection l’environnement. Chez filt nous avons envie de prendre ce rôle à cœur et de le 
jouer pleinement.  

Bienvenue ! Welcome !
Filt1860 is a French manufacturer of braids and nets that has been operating for over 160 years.
At filt1860, our mission is simple: to promote French textile know-how here and in the rest of 
the world through the braids and nets we have been manufacturing for over 160 years !
The filt company has technical know-how in knitting, braiding and clothing manufacture. Our 
capacity to develop specific products means that we are present in numerous sectors: automo-
bile, mussel farming, hunting, leisure, aeronautics, the food industry, caravanning, boating, 
transport, childcare, marine farming, water treatment, packaging, recycling etc.
At filt 1860, we form a team on a human scale and have our own production workshop. We 
safeguard our know-how and to that we add a good dose of optimism and some great ideas. All 
of this enables us to export the image of our company and our products to over 50 countries 
such as Korea, Japan and the United States.
Behind our braids and nets, we want to give meaning to our activity as a manufacturer and 
promote values which are dear to us and which we believe in very deeply:
 
OPENNESS
because, despite the human scale of our company, we are fortunate in that we can export our 
products throughout the world and in doing this, take account of cultural differences, thus 
giving us a definite edge over our competitors. Our team largely reflects our customer base 
with widely varying profiles; all ages, origins and degrees of experience are to be found there.
We always work as a team when imagining tomorrow’s net products.
 
COMMITMENT
because we have an important social role to play in favour of people with disabilities; in terms 
of training so that our skills are preserved; in order to ensure non-discrimination during recrui-
ting and also the respect and protection of the environment. At filt we wish to take this role to 
heart.
 
AUTHENTICITY
because all of our products are made in France, in line with the know-how we have inherited and 
which we take care to perpetuate and also because we remain true to our history and we always 
have in mind to design filt 1860 products which are robust and well suited to the sector they are 
intended for.

WATCH OUR FILM

VOIR NOTRE FILM

J’ai repéré 2 bricoles :
Nous avons traduit « fabricant de filets et cordons » par « Braids and nets manufacturer » au lieu de « Cords » comme sur la maquette.
Au sujet des réseaux sociaux, nous n’utilisons quasiment pas twitter, alors tu peux supprimer l’icone.
 
Il y a une faute d’orthographe sur le texte du  plan :
Voici le texte correct pour cette page


